- La coopération et la coordination devraient être améliorées grâce au partage de l'information.
- Les BMD devraient, chaque fois que la chose est possible, se concerter pour recueillir les données sur les divers pays et analyser la situation économique de chacun.

Le groupe recommande aussi que le développement du secteur privé soit mieux intégré dans le travail des BMD, car le marché a un rôle clé à jouer pour ce qui est non seulement d'appuyer la croissance économique, mais aussi d'améliorer les niveaux de vie et de créer des emplois.

Soutenir le progrès

Les progrès encourageants accomplis dans le renouveau des IFI depuis le Sommet de Halifax sont attribuables en bonne partie à l'initiative et à la détermination dont les IFI elles-mêmes ont fait preuve. Le suivi concerté qui sera fait à Lyon appuiera ces progrès, mais le succès dépendra à terme des efforts aussi bien des IFI et du G-7 que de l'ensemble de la communauté internationale. Tous doivent être conscients de l'intérêt qu'ils ont à s'assurer que les institutions financières internationales ont la capacité voulue pour relever les nombreux défis que pose une économie de plus en plus mondialisée.